

陽はまた昇る



人との関わり

人との信頼関係を築くうえで大事なことは

自分ばかり得をしようしないこと

たかの友梨 / 美容研究家

保護者の皆さまの声 16 ～交流広場～ たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。

- 実践形式の避難訓練ということなんですね。とても感心しました。
 - いつ起きるか分からない災害です。生徒には訓練が実施される時間が事前に伝えられず、それでもしっかり行動できたことは大変頼もしかったです。中学校で事前指導は行いましたが、きっと小学校やご家庭で災害についてしっかり学んできたからこそだと思います。
- 学年目標きまったようですね。一人ひとりの色を尊重しながら学校生活を送ってほしいです。お互いに尊重、一人一人のことを理解し合うなど、子供たちの意見すばらしい！ただ、「みんな仲良く」は理想ですが、そうまくいかないのも事実です。やっぱりどうしても苦手な人もいます。でも、苦手な人との距離感も学んでほしいな、と思うのです。無視をするのではなく、最低限の親切だけ残してそれ以上は立ち入らないようにすること。最低限の親切とは、挨拶をすること。相手が困っているときの手助けなどです。意地悪はダメですよ！苦手な人はいてもいい、と認めることも大事なかな～と思います。その中で、人との距離の置き方を学びながら、全員が親切な心を持ち、みんながニコニコできる学年でいてほしいです。

PS 右上の名言は、毎回、心に刺さりますね！

- 貴重なご教示ありがとうございます。本当にその通りだと思います。多くの人との関わりの中で生きていくことになりますが、全ての人が気が合うわけではありません。それでも人との関わりは大切です。目標を達成するためには「嫌いにならないことが大切」だと発言している生徒もいました。まさにこのことを言っていたのだらうと思っています。みんなが笑顔いっぱい毎日を送る集団になりますように。
- 長い夏休み、どう過ごすかでその後が変わってきそうですね。楽しみです。
 - まさに！この夏休みを有意義に過ごして、夏休み前よりもしっかり成長して8月後半、そして9月を迎えられますように…。夏休みに入って数日が経ちましたが、皆さん、いかがお過ごし？まさか「よし、明日から頑張ろう！」って言ってないよね？（笑）

【学年だより ペーパーレス化について】

- 必要であれば印刷します。よろしいかと思えます。
- メールで更新のお知らせを受け取れて、カラー写真でも見れるし、ナイスです！引き続き、楽しみにしています。
- いつもお世話になっております！昨日は面談ありがとうございました！紙面でのお便りも良かったのですが、ためてためて出してくることも度々あり…HPだとリアルタイムで読むことが出来るので有り難いです。一年生の学年だよりが43号というのが素晴らしいですね！！
 - 新しい返却方法についてご意見をいただき、ありがとうございます。メールで連絡、そして学校HPで学年だよりをカラーで見てください好評なようで一安心です。まずはTRY成功かな(^o^)。またご意見あれば、よろしく願います。（第1学年主任）

足羽第一中学校 公式 Instagram



学校の様子を紹介しています。
ぜひご覧ください。

[「Asuwa-1 Official Instagram」](https://www.instagram.com/Asuwa-1)

■ ご意見・ご感想を
お待ちしております。

右 QR コード (アドレス) から、
ご記入いただくと幸いです。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

